

# El garaje del Fuentesnuevas

El instituto firmará un convenio con el Consejo, la Cámara y Secot para impulsar proyectos emprendedores de alumnos.

**A. Calvo | ponferrada**

16/02/2012

El Instituto de Fuentesnuevas quiere convertir una de sus aulas en aquel garaje donde comenzó a engendrarse Silicon Valley. Por este motivo, habilitará un espacio para que los alumnos emprendedores puedan tener un lugar en el que comenzar a desarrollar sus propuestas, de cualquier tipo, y entrar al mercado laboral. Para crear este banco de proyectos o el 'emprendizaje', el centro ponferradino cuenta con el respaldo de la Junta de Castilla y León, el Consejo Comarcal, la Cámara de Comercio y por

Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot). Todos ellos firmarán el día 27 un convenio para poner en marcha esta iniciativa, pionera en Castilla y León, al que asistirán los máximos representantes de cada organización.

Los alumnos o ex alumnos del centro presentarán sus proyectos a un tutor, que dará el primer respaldo a la iniciativa y los trasladará a nuevos tutores del Secot, la Cámara o el Consejo, que llegarán incluso a realizar estudios de mercado para ver la viabilidad de las propuestas. Tras este segundo refuerzo, serán estas tres entidades las que respaldarán las iniciativas para que puedan conseguir créditos financieros y cuenten con el necesario apoyo económico.

«Secot cuenta con convenios con Banca Cívica y con Iberaval para apoyar iniciativas emprendedoras», remarcó el director del IES Fuentesnuevas, Manuel Ángel Morales, quien insistió en que es necesario «fomentar el espíritu emprendedor en los jóvenes para que cambien la mentalidad y superar la crisis económica». Actualmente, estudian en el instituto de Fuentesnuevas cerca de 880 alumnos, de los que el 60% cursan Formación Profesional.

**El centro pagará la luz y el teléfono.** El instituto pondrá un aula a disposición de sus alumnos y ex alumnos para que puedan poner en marcha sus negocios. Abonará, a mayores, el gasto de luz y de teléfono que hagan los emprendedores, que podrán aprovechar la conexión a Internet y la tarifa plana del teléfono con la que cuenta el centro para impulsar su proyecto.

El instituto creará también un 'tablón del emprendedor', para intercambiar ideas y relacionar los diferentes proyectos y habilitará una sección en la página web del centro y un foro para que los alumnos puedan intercambiar experiencias y seguir impulsando el espíritu emprendedor, según apuntó Manuel Ángel Morales.



El centro cederá una de sus aulas para que los alumnos puedan arrancar sus proyectos.

*I. de la mata*

## Noticias relacionadas

[Protestas en educación](#)